



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:36

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 17 de noviembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El candidato presidencial José Antonio Alvarado, mencionó que sería el primero en solidarizarse con la persona que inhabilita, independientemente que sea Herty Lewites o Eduardo Montealegre, pero que eso no sería motivo para detener un proceso electoral, porque cuando a él lo inhabilitaron no se suspendieron los comicios. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Colegiado Guillermo Argüello aseguró que Herty Lewites pueda estar tranquilo, porque no se está conociendo su caso en la CGR, "lo que se sabe es que Herty pretende ponerse a la par de Eduardo Montealegre en su honorabilidad", dijo Argüello. **(100% Noticias)**

+El representante de las Naciones Unidas, Alfredo Misesur, se reunió con dirigentes del PLC para abordar temas como la reducción de la pobreza y la democratización de los partidos políticos. Asimismo, dijo que se debe fortalecer la democracia y las instituciones del Estado para servirle mejor al pueblo de Nicaragua. **(100% Noticias)**

+El asesor electoral del PLC, Silvio Américo Calderón, aseguró que ese partido no tiene interés en inhabilitar a Eduardo Montealegre, sin embargo el nombre del partido de Montealegre inscrito en el CSE es Movimiento de Salvación Liberal. **(100% Noticias)**

+El representante legal de la Alianza Movimiento de Salvación Liberal, Eliseo Núñez, aseguró que el CSE solo quiere "castrar" políticamente a ese movimiento, porque no ha querido hacer quórum para poder cambiar el nombre y la bandera de ese movimiento, lo que los está obstaculizando el proceso electoral. **(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada María Dolores Alemán indicó que las supuestas amenazas de la embajada estadounidense a través de Oliver Garza contra su familia, no fueron transmitidas por ella y por eso no puede hablar de eso. Confirmó que la Embajada les dio a conocer que no están de acuerdo con una amnistía para Arnoldo Alemán ni que ningún miembro de esa familia se involucre en la política. **(Noticiero CDNN)**

+Ciudadanos de distintos departamentos del país se encadenaron en frente de las instalaciones de Unión FENOSA en protesta por el alza en la energía, por lo que piden se nacionalice ese servicio. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado Wálmaro Gutiérrez manifestó que los más de tres millones en general es la demanda bruta, sin embargo considera que la prioridad número uno es el tema salarial para salud y educación. Destacó que con las recaudaciones que el Gobierno pretende obtener se puede resolver la demanda salarial de todos esos sectores. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Médicos y trabajadores del sector salud se hicieron presentes en la Asamblea Nacional en demanda de apoyo a los diputados para un mayor presupuesto. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**

+Donald Lacayo de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Nacional, informó que viajará la próxima semana a Costa Rica, para investigar el caso del nicaragüense muerto por un ataque de unos perros. **(TV Noticias, Canal 2)**